
LA ROUE LIBRE DE THAU

Compte rendu CA du 21 mars 2025

La séance s’est ouverte à 19h10.

Etaient présents : Frédéric Passicot, Madeleine Verger, Brigitte Pelerein et 
Alain Auguste.

Excusés : Ingrid Picard, Loïc Perez, Alika Legay.  

Synthèse des événements passés 

⁃ L'AG s'est déroulée le samedi 08 mars de 14h à 17h. Celle-ci 
s'est déroulée dans la bonne humeur et a permis aux bénévoles 
d'expliquer ce qu'ils faisaient. Les retours sont positifs, que ce 
soit du côté du CA comme celui des adhérents.

⁃ Durant cette AG, Lina nous a fait un retour sur l'AG de la FUB 
qui s’est tenue à Paris.

⁃ Animation par Jean-François et Denis à l’EANM Jean Piaget 
(Établissement d’accueil non médicalisé) de Frontignan La 
Peyrade. Les bénévoles s'adaptent à la météo en proposant des 
cours en intérieur sur les panneaux de circulation routière.

⁃ Le mardi 11 mars, une partie du CA ainsi que Jean-Pierre ont pu 
visiter un local à La Peyrrade (anciens bains douches) que la 
Mairie de Frontignan souhaite nous mettre à disposition. Nous 
avons répondu positivement à ce souhait. Avant de pouvoir 
l'utiliser des travaux d'électricité pris en charge par la 
municipalité semblent nécessaires. Avec l'élu présent, Olivier 
Laurent, il est convenu que le rafraîchissement du local serait à 
la charge de l'association (peinture et nettoyage des WC). Nous 
attendons le retour de la Mairie pour réceptionner les clés.

⁃  La Mairie de Frontignan a alloué une subvention de 800 euros 
équivalente à celle de l'année dernière ce qui réjoui l'ensemble 
du CA.



Synthèse des sujets en cours :

⁃ Le CA a accueilli un nouveau membre Alain. Le CA compte 
désormais 7 membres. Alain souhaite s'investir dans la 
communication entre notre association et la Mairie de Frontignan pour 
que l'on soit vu dans leur newsletter.

⁃ Le CA a décidé de reconduire le poste de trésorière à Madeleine 
Verger, le poste de secrétaire à Loïc Perez et celui de président à 
Frédéric Passicot.

⁃ Pour trouver une solution concernant le fonctionnement de BREVO,  
Daniel nous a proposé de rencontrer Maëlic. Alain et Frédéric sont 
intéressés pour y participer. Frédéric prendra contact avec Daniel.

⁃ L'ESAT de Frontignan est intéressé par ce que nous faisons avec 
l'EANM  et souhaiterait prendre contact avec la Roue Libre De Thau 
pour un éventuel partenariat. Nous demanderons a Ingrid si elle veut 
bien les contacter.

⁃ Des vélos à donner ont été proposés par un centre de vacances en 
Auvergne. Vu le nombre (plus d'une vingtaine), cela pouvait poser 
problème pour les stocker. Alain se propose de prêter temporairement 
un espace dans son garage. Frédéric est chargé d'appeler le centre, 
savoir si l'offre est toujours d'actualité.

Synthèse des événements futurs :

⁃ Il est rappelé que l'association participe à la fête du printemps à 
Frontignan le 27 avril 2025. Brigitte, Madeleine et Frédéric seront 
présents. L'association proposera de l'information, un atelier de 
réparation vélo, une bourse au vélo et un parcours ludique pour petit 
et grand. Brigitte peut récupérer des plots via le club de tennis.

⁃ Pas de nouvelle pour l'instant sur « canal en fête »



⁃  Le samedi 17mai 2025 se tient la fête de la Garrigue à Montbazin.  
Des animations, ateliers et spectacles tout l’après-midi de 12h à 19h. 
Une exposition collective avec les artistes d’Inkartad et d’autres 
invités. Une grande balade dans la garrigue montbazinoise.
Les Concerts de Dab Rozer (rap) & des Mc’s du Midi (reggae)

⁃  La Roue Libre De Thau proposera de converger ensemble vers ce lieu 
festif en fin de matinée. Cette activité pourra être proposée dans le 
cadre de Mai à Vélo.

⁃ Le festival Scopie Fun Fest se déroule à Balaruc-le-Vieux et est 
organisé par l'association Scopie et la ville de Balaruc-le-Vieux. La 
cinquième édition se tiendra les 6 et 7 juin 2025 et offrira des 
spectacles de rue et des concerts gratuits. Cette association souhaite 
que La Roue Libre De Thau y participe. Frédéric doit contacter Julie 
Gonzalès pour voir les modalités.

⁃ Fête pour les 10 ans de l’Association le dimanche 15 juin 2025. Des 
projets sont à élaborer : une fresque, un spectacle d’acrobatie sur 
roues, inviter les anciens, joindre aussi les adhérents qui ont sûrement 
des idées et peut-être envie de participer. Il a été décidé de créer un 
groupe pour préparer cette fête. Un mail sera fait pour inviter les 
adhérents a y participer. Alain et Brigitte chapeauteront ce groupe. 

Fin de réunion à 20 h 44, suivi d’un repas partagé convivial. Merci à 
Madeleine pour l’hospitalité. 


